



Adán Augusto pide más diálogo para iniciativa de cabotaje

Ayer, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, tuvo una reunión con diputados federales y estuvo en instalaciones de San Lázaro, se reunió con integrantes de la Junta de Coordinación Política, donde acordaron ponerle una pausa a la iniciativa presidencial que plantea el cabotaje; es decir, que líneas aéreas extranjeras puedan hacer vuelos internamente en México y compitan con las aerolíneas mexicanas.

Esta pausa va a permitir que revisen el estado de las iniciativas presidenciales pendientes con la expectativa de construir un consenso sobre esta reforma.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACcsdT%5FsRnUrGS0&id=75F18D3264FEE48F%213577&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>